

Finalizó en ciudad canadiense de Vancouver conferencia sobre Cuba y Venezuela



Ottawa, 30 oct (RHC) La séptima edición de la Conferencia Internacional Che Guevara concluyó en la ciudad canadiense de Vancouver luego de tres jornadas de discusiones sobre Cuba, Venezuela y las luchas que buscan hoy la construcción de un mundo mejor.

Thomas Davies, miembro de la organización Comunidades de Vancouver en Solidaridad con Cuba, recordó que durante este fin de semana hubo gran participación en las discusiones relacionadas con la política nacional y exterior de la mayor isla caribeña, resalta Prensa Latina.

Asimismo, abordaron temas vinculados con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el guerrillero cubano-argentino Ernesto 'Che' Guevara, quien da nombre al evento, y debatieron sobre la influencia del legado de ambas figuras.

De acuerdo con Davies, la cita celebrada en el Russian Hall de la urbe del suroeste canadiense también se enfocó en los procesos revolucionarios y sus retos, así como los desafíos que enfrentan Cuba, Venezuela y las personas que quieren convertir el mundo en un lugar mejor.

Vale mucho la pena continuar la lucha, y eso es algo que Cuba y Venezuela nos muestran, si nos mantenemos juntos, nos organizamos y peleamos, podemos hacer cosas maravillosas, expresó anoche el activista.

La conferencia comenzó el viernes pasado con un concierto del cantautor cubano Gerardo Alfonso, en el cual los asistentes pudieron escuchar temas interpretados a piano y a guitarra como 'Sábanas Blancas', 'Soy un mambí', 'El ilustrado caballero de París' y 'Son los sueños todavía', dedicado al Che.

El intérprete manifestó a Prensa Latina que también participó en las conferencias de sábado y domingo, y él ofreció una que despertó mucho interés y polémica, sobre la relación entre la música y los prejuicios raciales.

Luis Morlote, vicepresidente primero de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, expresó a esta agencia que el encuentro fue un espacio de solidaridad total con la nación antillana.

Desde diferentes perspectivas se abordó la realidad de Cuba, el apoyo a la isla y los desafíos como país, agregó el representante de la mayor de las Antillas.

En el evento intervino también el cónsul general de Venezuela en Vancouver, Wilfredo Pérez, quien denunció la aplicación de sanciones económicas contra su país por parte del gobierno estadounidense, las cuales 'ratifican el camino imperial de agresión'.

La reunión, que tuvo como tema central 'De la Revolución rusa a la Revolución cubana, preguntas del liderazgo e implementación del proyecto socialista', se centró en otros asuntos como las cooperativas y la sostenibilidad; y el marxismo, el comunismo y la relevancia de las ideas revolucionarias.

Entre los oradores participantes estuvieron el periodista canadiense Arnold August, quien analizó las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, y el proceso electoral en el país caribeño; y el profesor Isaac Saney, con una disertación sobre la solidaridad de Cuba con África.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145821-finalizo-en-ciudad-canadiense-de-vancouver-conferencia-sobre-cuba-y-venezuela>



Radio Habana Cuba